

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

**ENTREGA DE COMPUTADORAS POR PARTE
DE TELECOM AL MINISTERIO DE EDUCACIÓN,
MARTES, 6 DE NOVIEMBRE DE 2007.**

JOSÉ LUIS, MUCHAS GRACIAS POR TUS PALABRAS, MAÑANA, MUY TEMPRANO VIAJO A CHILE A LA CUMBRE IBEROAMERICANA DE PRESIDENTES Y EN EL 2008, LA CUMBRE VA A SER AQUÍ, VIENEN 24 PRESIDENTES, Y VAMOS A DAR UNA SORPRESA ALLÁ SOBRE EL TEMA QUE VAMOS ABORDAR EN ESTA CUMBRE.

EN PRIMER LUGAR QUISIERA DECIRLES QUE CON LA MINISTRA MEZA, ESTAMOS PREPARANDO NOTICIAS IMPORTANTES PARA LA EDUCACION, NO LE VAYA A PREGUNTAR LA PRENSA PORQUE NO LES VA A DECIR, ESAS NOTICIAS LAS VAMOS ANUNCIAR LA PRÓXIMA SEMANA.

ADEMÁS DE TODO LO QUE ESTAMOS ANUNCIANDO, DE TODOS LOS APOYOS PARA LA FAMILIA SALVADOREÑA, TENEMOS OTRAS NOTICIAS IMPORTANTES A LOS ESTUDIANTES QUE DAREMOS A CONOCER PRÓXIMAMENTE, SON NOTICIAS CLAVES EN LA INVERSIÓN SOCIAL; YO CREO QUE EL CAMINO DE LOS PAÍSES ES LA INVERSIÓN SOCIAL Y ESTE GOBIERNO CON UN PROFUNDO SENTIDO HUMANO, SIEMPRE HA DICHO QUE LO SOCIAL NO ES COMPLEMENTO DE NADA, SINO QUE LO SOCIAL ES LA BASE DE TODOS; Y CUANDO DECIMOS ESO, PARA HACER REALIDAD ESO QUE PARECE UN ESLOGAN PUBLICITARIO, LO VEMOS CLARAMENTE EN PLANES COMO EL 2021.

PARA MI ES UN HONOR ESTAR EN LA INAUGURACIÓN DE ESTE PROYECTO “AVANCE DIGITAL” DE LA EMPRESA TELECOM, A LA CUAL APROVECHO PARA AGRADECER ESTA INVERSIÓN QUE HACEN EN LA EDUCACIÓN DEL PAÍS, DEMOSTRANDO UN ALTO GRADO DE RESPONSABILIDAD SOCIAL, EMPRESARIAL.

ESTA ENTREGA SIMBÓLICA DE 100 COMPUTADORAS, QUE FORMAN PARTE DEL CONVENIO SUSCRITO POR EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN EN APOYO AL PROGRAMA “COMPUTADORAS PARA MI ESCUELA”, FORMA PARTE DEL PLAN 2021.

ESTA ENTREGA SE VUELVE MUY SIGNIFICATIVA YA QUE NOS ENCONTRAMOS A DOS DÍA, DE FINALIZAR EL AÑO ESCOLAR, LES VEO LA CARA DE FELICIDAD A TODO LOS BICHOS ACÁ, CUÁNDO SALEN DIRECTORA?. EL OCHO O YA SE VAN, Y PASARON TODOS DE AÑO?.

ESTE AÑO HA SIDO DE MUCHO PROVECHO NO SOLO PARA USTEDES, YA QUE HEMOS TRABAJADO PARA TODO EL PAÍS, CON LO QUE CONSIDERAMOS EL PRESENTE Y NO EL



FUTURO, PARA NOSOTROS LA JUVENTUD ES EL PRESENTE, ES LA ESPERANZA, ESTE AÑO TUVIMOS LA DECISIÓN ACERTADA DE IMPULSAR EL FIDEICOMISO PARA LA INVERSIÓN EN EDUCACIÓN PAZ SOCIAL Y SEGURIDAD CIUDADANA, QUE PERMITE AL GOBIERNO CENTRAL, RECAUDAR 350 MILLONES DE DÓLARES DE LOS CUALES, OIGAN BIEN MUCHACHOS ESTUDIANTES.

NUESTRO GOBIERNO, EL GOBIERNO DEL PRESIDENTE SACA, VA A INVERTIR 200 MILLONES EN LOS PRÓXIMOS DOS AÑOS, PARA FINANCIAR EL PROGRAMA DE EDUCACIÓN 2021, EN ASPECTOS DE INFRAESTRUCTURA, EQUIPAMIENTO, MATERIAL DIDÁCTICO, CAPACITACIONES Y OTROS, SON DOSCIENTOS MILLONES MÁS DE LOS QUE YA TIENEN PRESUPUESTO PARA EDUCACIÓN, ESE PRESUPUESTO VA IR CRECIENDO POCO A POCO, EL PAÍS ESTA CRECIENDO ECONÓMICAMENTE.

EN EL AMBIENTE DE LIBERTADES Y QUIERO TOCARLES ESTE TEMA YA QUE SE VAN A VACACIONES, PARA QUE LO ANALICEN HOY QUE ESTÉN EN SU CASA.

TELECOM VIENE A EL SALVADOR, INVIERTE, GENERA EMPLEOS, PORQUE ESTE ES UN PAÍS LIBRE, AQUÍ HAY UN AMBIENTE DE LIBERTADES, ¿QUÉ ES LIBERTAD?, LIBERTAD PARA MOVILIZARSE, LIBERTAD PARA IR A LA ESCUELA QUE YO QUIERO, LIBERTAD PARA IR A LA IGLESIA QUE YO QUIERO, ESTE SISTEMA DE LIBERTADES ES EL QUE LE HA PERMITIDO A EL SALVADOR PASAR DE LA QUIEBRA EN EL AÑO 89 A SER UN PAÍS QUE CAMINA Y QUE CRECE PROMEDIO CINCO POR CIENTO.

QUE SIGNIFICA ESO, MÁS EMPLEO, MÁS DINERO PARA INVERTIR EN SALUD, EN EDUCACIÓN, LAS BUENAS NOTICIAS QUE VAMOS A DAR CON LA MINISTRA, PERO ESO SE HACE EN MEDIO DE UN AMBIENTE DE LIBERTADES, LIBERTAD PARA ESTUDIAR, LIBERTAD PARA DESARROLLARSE, LIBERTAD PARA CAMINAR.

EN UN PAÍS QUE NO ES LIBRE, HAY VARIOS PAÍSES QUE NO SON LIBRES, USTEDES YA ME HAN OÍDO HABLAR DE ESTE TEMA, PERO SÓLO DE UN PAÍS LIBRE, USTEDES PUEDEN DESARROLLARSE COMO ESTUDIANTES Y COMO FUTUROS PROFESIONALES, PORQUE AQUÍ A LO MEJOR EN ESTE CENTRO QUE LLEVA EL NOMBRE DEL EX PRESIDENTE ROMERO ALBERGUE, HAY EN MEDIO DE USTEDES UN FUTURO PRESIDENTE, QUIEN SABE, O UNA PRESIDENTA, EL QUE ME IMPRESIONÓ JOSÉ LUIS, ME IMPRESIONÓ HABLA BIEN, ESTE MUCHACHO SERÍA BUEN DIPUTADO.

QUIERO CONTARLES JÓVENES ESTUDIANTES QUE GRACIAS A ESTE PAÍS LIBRE Y DEMOCRÁTICO QUE TENEMOS, SOLO ESTE AÑO SE HAN INVERTIDO 32 MILLONES DE DÓLARES EN DIFERENTES PROGRAMAS EDUCATIVOS Y LES MENCIONO, TECNOLOGÍA EDUCATIVAS, CON LAS QUE PRETENDEMOS DESARROLLAR A LOS ESTUDIANTES, LAS COMPETENCIAS TECNOLÓGICAS QUE EXIGE EL ÁMBITO ACTUAL LABORAL PARA ELEVAR LA COMPETITIVIDAD DEL PAÍS.

EL PROGRAMA “CONÉCTATE” QUE ESTÁ ORIENTADO A PROVEER AL SISTEMA EDUCATIVO NACIONAL, DE LAS HERRAMIENTAS TECNOLÓGICAS QUE APOYEN LOS PROCESOS DE ENSEÑANZA Y APRENDIZAJE, CON EL FIN DE MEJORAR LOS NIVELES DE LA CALIDAD ACADÉMICA.

DEL 2004 A LA FECHA, SE HAN INVERTIDO MILLONES DE DÓLARES EN LOS RUBROS DE INFRAESTRUCTURA, EQUIPAMIENTO, INTERNET Y ASISTENCIA TÉCNICA. EN EL 2006, TUVIMOS EL GUSTO DE INAUGURAR MÁS DE 60 AULAS INFORMÁTICAS A NIVEL NACIONAL Y HOY SE SUMA ESTE APOYO DE LA EMPRESA TELECOM.

ACTUALMENTE HEMOS HECHO ESFUERZOS PARA TENER CONECTIVIDAD EN 552 ESCUELAS, BENEFICIANDO A 430 MIL ESTUDIANTES.

ASIMISMO, MÁS DE SIETE MIL DOCENTES SE HAN CAPACITADO EN LAS COMPETENCIAS BÁSICAS DE TECNOLOGÍA E INTRODUCCIÓN DE TECNOLOGÍA EN EL AULA. ADEMÁS DE QUE SE HA CERTIFICADO INTERNACIONALMENTE A 300 DOCENTES, LÍDERES EN TECNOLOGÍA.

A TRAVÉS DE “GRADO DIGITAL”, SE DA RESPUESTA DE NECESIDADES DE CONOCIMIENTOS TECNOLÓGICOS DE LA POBLACIÓN SALVADOREÑA, CON EL OBJETIVO DE DISMINUIR LA BRECHA DIGITAL, MEJORAR LA EDUCACIÓN E INNOVAR TECNOLÓGICAMENTE EN LOS CENTROS ESCOLARES.

HASTA LA FECHA CONTAMOS CON MÁS DE CIENTO MIL PERSONAS REGISTRADAS Y TOMANDO LOS CURSOS DE AUTOFORMACIÓN, A LO QUE DEBEMOS AGREGAR QUE EN EL SALVADOR EXISTEN MÁS DE 40 MIL PERSONAS CERTIFICADAS CON EL GRADO DIGITAL, ADEMÁS DE LOS QUE HA CERTIFICADO EL MINISTERIO.

EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN, A TRAVÉS DEL PROGRAMA “MI PORTAL”, SE PROYECTA AL MUNDO DEL CONOCIMIENTO A TRAVÉS DEL INTERNET, CON LA COLABORACIÓN ACTIVA DE MÁS DE 20 MIL USUARIOS DE LAS COMUNIDADES EDUCATIVAS A NIVEL NACIONAL, ENTRE ESTUDIANTES, DOCENTES Y ENCARGADOS DE LAS AULAS INFORMÁTICAS.

SOBRE LA BUENA NUEVA QUE NOS REÚNE HOY, QUIERO DECIRLES QUE EN EL PROGRAMA “COMPUTADORAS PARA MI ESCUELA”, SE HA LOGRADO IMPLEMENTAR EL PILOTO DE UN CENTRO DE REACONDICIONAMIENTO EN EL ITCA DE ZACATECOLUCA, EL CUAL CONSISTE EN LA REPARACIÓN, ACTUALIZACIÓN, LIMPIEZA Y LICENCIAMIENTO DE COMPUTADORAS DONADAS, LAS CUALES SE DISTRIBUYEN GRATUITAMENTE A LOS CENTROS EDUCATIVOS.

A LA FECHA SE HA RECIBIDO CASI 700, QUE HAN SIDO DISTRIBUIDAS EN CENTROS ESCOLARES RURALES, BENEFICIANDO A 56 ESCUELAS CON MÁS DE 11 MIL NIÑOS Y NIÑAS, EN 12 DEPARTAMENTOS DEL PAÍS.

PARA EL PRÓXIMO AÑO, ESTAREMOS INAUGURANDO EL CENTRO DE REACONDICIONAMIENTO QUE SERÁ CONSTRUIDO CON FONDOS PROVENIENTES DE LA COOPERACIÓN DE COREA, A QUIEN DE ANTEMANO LE AGRADECEMOS POR SU CONSTANTE AYUDA, Y QUE TENDRÁ UNA CAPACIDAD PARA REPARAR UN PROMEDIO DE 300 COMPUTADORAS MENSUALES, QUE DE IGUAL FORMA SE ESTARÁN ENTREGANDO A CENTROS ESCOLARES, PRINCIPALMENTE EN LAS ZONAS RURALES DEL PAÍS.

QUIERO AGRADECER A TELECOM POR ESTA INICIATIVA, LA CUAL SE UNE A LAS YA EXISTENTES, COMO ESCUELAS DIGITALES, BECAS A LA EXCELENCIA, BECAS PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, AYÚDAME A LLEGAR, QUE SE SUMAN A LOS ESFUERZOS QUE ESTE GOBIERNO HACE POR LA EDUCACIÓN.

TENGAN USTEDES LA SEGURIDAD MUCHACHOS HOY QUE VAN DE VACACIONES, LLÉVENLE ESTE MENSAJE A SUS PADRES, TENGAN LA SEGURIDAD QUE EL PRÓXIMO AÑO, VAMOS A TENER MÁS RECURSOS, QUE NOS PERMITAN INVERTIR MÁS EN EDUCACIÓN, PARA MEJORAR MÁS LA CALIDAD DE TODOS USTEDES, PREPARÁNDOSE PARA EL FUTURO.

ESPERO QUE TODOS LOS NIÑOS Y NIÑAS DE NUESTRO PAÍS, DISFRUTEN DE LA TEMPORADA DE VACACIONES QUE INICIA ESTA SEMANA, PROCURANDO INVERTIR SU TIEMPO LIBRE CON ACCIONES DE BIEN, PARA USTEDES Y LOS SUYOS!. Y NO SE OLVIDEN QUE SOLO UN PAÍS LIBRE ORIGINA ESTAS ACCIONES Y UN GOBIERNO ELEGIDO EN LIBERTAD, ES EL QUE PERMITE INVERTIR EN EDUCACIÓN QUE ES NUESTRA MÁXIMA PRIORIDAD A LA PAR DE LA SALUD.

MUCHAS GRACIAS, MUCHACHOS FELICES VACACIONES, LOS QUE VIENEN A LAS OLIMPIADAS.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA.

